

Schulbrief

28.03.2024

Liebe Schulgemeinschaft,

drei Wochen Osterferien stehen vor der Tür. Man merkt, wie sehr alle jetzt Ferien brauchen. Es gibt wieder viel Positives zu berichten.

Am 23./24.2. erreichte Pino Ramin (8a) einen tollen dritten Platz bei der Landesrunde der Mathe-Olympiade in Neumünster. Wir gratulieren! Vielen Dank an Frau Siebert für die Betreuung, Organisation und Begleitung.

Die 10. Klassen waren Ende Februar zwei Wochen im Betriebspraktikum. Sportlich ging es dann zusammen mit den Jahrgängen 9, 10 und Q1 am 13.3. weiter beim Volleyballturnier. Zuvor hatten die Jahrgänge 7 und 8 am 4.3. ihr Basketballturnier. Vielen Dank an die Sportfachschaft für die Organisation der tollen Sportfeste.

Die VERA-Arbeiten in den Jahrgängen 6 und 8 wurden Ende Februar/Anfang März geschrieben. Sie dienen wie immer dem Leistungsstandvergleich.

Die Zirkus-AG hatte am 7.3. ihre große jährliche Aufführung. Sie war wieder sehr gut besucht und es wurde wie immer ein tolles Programm geboten. Am Morgen danach das Gleiche nochmal, traditionell für die Grundschulklassen 3 und 4, die auch sehr begeistert waren. Vielen Dank an Frau Fahrendholz und Herrn Wagner.

In den Klassen der Jahrgänge 6 und 8 fand am 13. und 14.3. die Suchtprävention statt. Vielen Dank an Frau Mikolajczyk.

Beim Finale des Spanisch-Vorlesewettbewerbs [Leo Leo](#) in Hamburg erreichte Phillip Scutaru (10d) in seiner Vergleichsgruppe den ersten Platz. Wir gratulieren! Vielen Dank an Frau de la Rubia sowie die mitgereisten Jury-Mitglieder Maja Abad Wirschal (Q1a) und Alessandro Junkereit (10d).

Die Schulsanitäter hatten am 19.3. eine Fortbildung mit den Johannitern. Vielen Dank an unsere engagierten Schul-Sanis und an Frau Claßen.

Eine Gruppe unserer Schule war vom 12. bis 21.3. bei unserer Partnerschule [in Tansania zu Besuch](#). Es waren, wie zu erwarten, nachhaltig bewegende Eindrücke, die man von dort mitnehmen konnte. Vielen Dank an Frau Beck und Frau Kilian.

Mit den Sprechprüfungen in Englisch begannen am 20./21.3. die diesjährigen Abiturprüfungen. Am 27.3. folgten die Profulfachklausuren. Nach den Ferien geht es dann weiter mit den Kernfach-Klausuren. Wir wünschen dem Q2-Jahrgang gutes Durchhaltevermögen und viel Erfolg!

Die Q1b hatte am 26.3. einen sehr guten Referenten von Amnesty International zu Gast. Die Klasse und Frau Wohrow waren sehr begeistert. Wir schauen, ob wir das weiter aufgreifen können.

In der letzten Unterrichtsstunde vor den Ferien fand heute die 10. „Volleyballschlacht“ statt: Das jährliche Lehrer-Schüler-Match. Die Sporthalle war sehr gut gefüllt und es herrschte eine tolle Schulfest-Stimmung. Nach einem deutlichen ersten und einem spannenden sowie knappen zweiten Satz gewann wieder das Lehrer-Team. Vielen Dank an Herrn Dornhecker für die Organisation und an die Cheerleader-AG mit Frau Fahrendholz für den tollen Auftritt.

Die Schulkonferenz am 21.3. hat folgende, wichtige Dinge beschlossen:

- 2 Schulentwicklungstage: 2./6.9.24, 3.2.25
- 3 bewegliche Ferientage: 10./11.3.25 2.5.25
- Die überarbeitete [Hausordnung](#), mit deren Umsetzung wir nach den Osterferien beginnen wollen. Ich möchte auch nochmal auf unsere [Nutzungs-Regelungen](#) für Handys, Tablets und Laptops hinweisen: Bitte wie vereinbart die rückseitige Kamera bei der Tablet-Nutzung abkleben! So mindern wir das Risiko schwerwiegender Verstöße.

Ich wünsche allen frohe Ostern und erholsame Ferien!

Mit freundlichen Grüßen

Th. Glaser, Schulleiter